



PROJECTIONS ET TRAFICS

« LE CENTRE PÉNITENTIAIRE DE PERPIGNAN vit une période de haute tension. »

Telle était la première phrase du dernier tract. Mais **FO**rce de constater que les jours se suivent et les projections continuent. Les trafics à l'intérieur des murs de la prison sont toujours en places et vont bon train.

A quand les nouvelles bagarres entre détenus, les nouvelles pressions, les rackets?

Certains n'ont pas les mêmes priorités, plutôt que de passer la serpillère en zone neutre il faudrait plutôt se recentrer sur le corps du métier, connaître la population pénale, l'identifier pour avoir les informations de qui fait quoi dans cet état de droit.

Pas plus tard que ce matin lors du contrôle du terrain de sport quatre colis ont été trouvés provenant de projections semble-t-il nocturnes.

- _ 186 grammes de résine de cannabis
- _ 10 grammes de poudre blanche suspecte (cocaïne)
- _ environ 40 grammes d'herbe.
- _ du parfum

FO JUSTICE vous disait : « *Même si des têtes de réseau sont tombées la place ne reste jamais vide. » la preuve est bien là les candidats pour monter un réseau à l'intérieur de nos murs de prison sont là il n'y a que l'embarras du choix.*

FO JUSTICE présent sur les lieux félicite le professionnalisme et la réactivité des personnels qui ont réalisé se contrôle et trouvé ces colis illicites.

Gérard TAILLEFER Secrétaire local **FO JUSTICE** le 08/04/2023

